
 

 

 

 

 

2023年が始まりました。昨年は保護者や地域の皆様のおかげで無事に過ごすことができました。ご理

解とご協力に心よりお礼申し上げます。 

職員玄関前に 1年生が植えたチューリップの鉢があります。すくっと大きな芽を出しているものもあ

れば、わずかに芽がでたばかりのものもあります。成長の過程は同じでも、その速さや様子は球根によ

って異なります。チューリップの鉢を子どもの成長と同じだなと思いながら見ています。年齢を重ね、

大人になるという道は同じでも、その成長の速度や様子は、一人ひとり違います。北方小には、250通

りの成長があります。学んだことを「すぐ覚える」「少しずつ覚える」「まわりの様子を見ながら覚え

る」等々その成長の過程は様々です。その違いを知り、受け止め、認め合える子ども同士の関係を育ん

でいけるよう今年も努めていきます。今年もご協力をよろしくお願いいたします。 

さて、12月の学校評価へご協力いただきましてありがとうございました。結果の詳細について、後日

お知らせしますが、いただいたご意見について裏面に記載しました。「君がいて、楽しく遊び、語り合

い、楽しく学ぶ北方小学校」となるよう改善を図ってまいります。 

門の施錠について 

不審者侵入防止のため、1月 16日より下記

の通り体育館側校門を施錠します。施錠時

間内の来校は、正門から入り事務室にお伝

えください。ご理解とご協力をお願いいた

します。 

場所：体育館側校門 

施錠時間：9:00～14:30 

  または、1年生下校時刻の 10分前 

 緊急を要する場合は、学校までご連絡く

ださい。 

市川学園書道部の皆さんから学びました。 

 12月 20日（火）6年生が市川学園書道部の皆さんに書き初めの

指導をしていただきました。3～4人の 6年生に 1人の部員が先生と

なり、お手本を書いてもらったり、書いた字

へのアドバイスを受けたりしました。一人ひ

とりに合わせた丁寧なアドバイスのおかげで

素晴らしい作品に仕上がりました。 
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今年もよろしくお願いいたします。 

日 曜 校内・地域行事 日 曜 校内・地域行事

6 金
学習始めの会
３校時日課

17 火 富貴島幼稚園交流

10 火
給食開始　登校指導　身体測定

道徳授業研（5校時日課）
18 水 校内授業研究会５校時４年２組

11 水
登校指導　身体測定
千教研

19 木 百人一首大会

12 木
PTA運営委員会

たんぽぽ読み聞かせ（低）
20 金

４年生学年活動

スクールカウンセラー来校

13 金 委員会活動⑨（４年５校時日課） 24 火 学校保健委員会（４～６年）

16 月 クラブ活動（３年見学） 26 木
たんぽぽ読み聞かせ（高）
下貝塚中ALT来校



学校評価アンケートへのご協力をありがとうございました。 

〇校外学習は楽しめるところが良い。 

〇劇をする機会がないので、皆の前で発表する経験をしてほしい。 

〇学校行事をコロナ前に戻してほしい。 

現在「市川市学校生活ガイドライン」に沿った教育活動を行っています。今後もガイドラインをもとに

するととともに、本校の感染状況を見ながら、少しずつ通常の教育活動に戻していきたいと考えていま

す。また、今年度のご意見をもとに来年度の学校行事を現在作成中です。 

 

〇漢字小テストを行ってほしい。 

〇宿題が多い。学校で疲れて帰ってくるので家でゆっくりさせたい。 

学力を支える基礎・基本となる事項について、確実に習得させていきたいと考えます。習得の方法につ

いては、担任が学年やお子さんの状況を考慮し、小テストや宿題、自由学習など様々な方法を取ってい

ます。本校では、2校時と 3校時の間の学習タイムに、読書をはじめ基礎・基本となる事項を習得させ

る時間としていますので、ご意見をもとにさらに様々な方法に取り組んでいきたいと思います。また、

宿題や課題が多いと思われる場合は、担任までご連絡ください。一緒にお子さんに最適なものをご相談

させてください。 

 

〇授業中、他児童の動きのため集中できない。対策をしてほしい。 

〇自由を好む子にとって、学校は苦痛。受け止めてほしい。 

お子さんの思いや成長はそれぞれ異なる中で、社会性の育成と個への対応を両立できるよう取り組んで

います。お子さんにとって最適解となるよう対応して参りますので、担任までご連絡ください。 

 

〇夏休み中のプール開放が中止になって残念。若宮は実施したのに北方小はなぜ行われなかったのか。 

【以下、学校地域連携推進課からの回答】 

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い市内のプール施設の開放中止が続いた中、３年ぶりに学校プー

ル開放も開催され、保護者様におかれましては、楽しみにされたことと思います。 

学校プール開放事業につきましては、市川市教育委員会の学校地域連携推進課が担当をしており、当課

が主体となって、プール開放をする学校の選定やそれらに係る清掃や監視業務を執り行っていただく業

者を選定し契約をいたしました。 

３年ぶりのプール開放の開催に向けて、業者の選定をしておりましたが、２度の入札でも業者が決まら

ず、プール開放数を減らさざるを得ないと判断した次第です。 

結果的に北方小学校のプール開放が行われず、保護者様のご期待に沿えず申し訳ございませんでした。 

 

〇北方小に 6年間通えてよかった。   〇算数のきめ細やかな指導に感謝している。 

〇授業参観の授業がおもしろい。休んだ時もリモートで授業を受け良かった。 

〇担任の先生はじめ多くの先生が本当に優しく頼もしい。ちょっとした声掛けに救われた。 

あたたかいお言葉やご意見を頂戴し、感謝申し上げます。保護者の皆様と学校とが同じ思いで子ども達

の成長を支えていけるよう今後ともよろしくお願いいたします。 

 


